

Mercedes-Benz stellt bei der Silvretta die größte E-Flotte

Heute startet die Silvretta Rallye auf den Straßen des österreichischen Montafon-Gebirges, bereits zum fünften Mal auch mit lokal emissionsfreien Fahrzeugen. Ebenfalls zum fünften Mal sind Mercedes-Benz und Smart dabei und stellen mit sechs Elektrofahrzeugen erneut die größte Flotte der E-Rallye. Während dabei die neue B-Klasse Electric Drive ihre Premiere am Berg feiert, gibt es bei der Silvretta Classic Rallye ein Revival: Mercedes-Benz bringt den legendären C 111 zur Silvretta Classic Rallye zurück auf die Straße.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz-Flotte bei der E-Silvretta 2014.



Legende trifft Zero Emission: C111 und B-Klasse Electric Drive.
